



Latin 4ème - La religion romaine

publié le 15/02/2024 - mis à jour le 12/03/2024

La maison des Lares

Descriptif :

Les romains ne vénéraient pas seulement de grands dieux, ils avaient aussi les leurs, privés et intimes : les Lares.

En 4ème, les latinistes explorent les **différentes aspects de la religion romaine**. Les grandes figures divines de cette mythologie, *Jupiter*, *Minerve* ou *Apollon*, sont généralement bien connues des élèves. Nous abordons alors des aspects de la vie quotidienne des romains qui sont plus méconnus.

Le saviez-vous ? Chaque famille romaine possède son petit groupe de dieux, de génies, personnels : ce sont les *lares*.

Pour apprendre à les connaître, nous sommes allés explorer les **laraires**, les maisons des *Lares* retrouvées sous les cendres de Pompéi et que vous pouvez voir en annexe de l'article.

Une fois cette étape d'observation faite, il ne reste plus qu'à reconstituer ! Vous trouverez les chefs d'œuvres des élèves à la fin de cet article. Bravo à elles et eux !

Portfolio

